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平成 26年度 堺東高等学校 第３回 学校協議会 
 

開催日時場所 

１ 日時  平成 27年 3月 10日午後 2時から午後4時 

２ 場所  西館ホール 

協議会委員 

1津田 謹輔 （帝塚山学院大学 学長） 

2山田 秀和   (堺市立晴美台中学校 校長)  

3重谷 崇夫   (社会福祉法人白水福祉会 三原台保育園 園長) 

4森  繁樹   (本校同窓会長) 

5廣岡 洋子  (本校ＰＴＡ会長)  

6安部 亨    (（株）ベネッセコーポレーション ) 

事務局   

校長 教頭 事務長 首席 企画委員会委員 

【次第】  

１ 校長挨拶 

２ 学校協議会委員紹介及び事務局員の自己紹介 

３ 学校経営計画における今年度の取組みの結果報告について 

４ 各学年、分掌、委員会より、今年度の取組みの結果報告について 

５ 学校教育自己診断アンケートについて 

６ ベネッセコーポレーション安部様より 

７ 協議（質疑応答） 

８ その他、今後の日程          

 

第３回テーマ  

「学校経営計画における今年度の取組みの結果報告について」 

「各学年、分掌、委員会より、今年度の取組みの結果報告について」 

「学校教育自己診断アンケート結果について」 

■協議内容 

平成 26年度第 3回学校協議会の内容について、今回は今年度最後なので、校長より学校経営計画と各

学年、分掌、委員会より今年度の取組みの結果報告がなされた。また教頭から学校教育自己診断アンケ

ートの結果について報告がなされた。その中で、本校の授業の充実のための校内研究授業の話に対して、

晴美台中学校長より「うちの教員も見学に参加してもよいでしょうか？」という校種を飛び越えた教育

に対する前向きなご意見をいただいた。進路に関して協議委員から、「受験生を集めるためには『3 年

間でこう伸ばす』というように進路指導体制の構築が重要であり、学年ではなく学校全体での体制が必

要である」と助言をいただいた。ＰＴＡ会長からは女子制服のスカート、オーバーブラウス、校章のピ

ンの不具合（危険性）、食堂の利用率等のご意見をいただいたので、今後検討していく予定である。生
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徒指導に関して、中学校長より「日頃のきめ細かい指導が行き届いている」「生徒が大人を信頼し、先

生との信頼関係もしっかりできていると感じた」と卒業式参列の感想を述べられた。今後、このような

言葉を大切にして、さらに多くいただけるように指導を継続して行く所存である。 

 

今後の日程 （次年度）    平成 27年第１回学校協議会  7月 23日(木)または 24日（金） 

                  第２回学校協議会 12月 7日（月） 

                  第３回学校協議会 2月 26日（金） 

 

 


